

La Virgen con los brazos abiertos

Me gustaría enormemente poder aportar buenos datos de aquel memorable día en el cual se entronizó a la Virgen de la Asunción, un 15 de agosto, y con una gran procesión; pero es muy poco lo que puedo decir.

Debido a mi profesión y a mi gusto en cumplir con mi trabajo, tuve que bordar todo el día. No recuerdo exactamente la prenda que tenía que acabar para el día siguiente, sólo sé que quise salir y fui a "las cuatro esquinas" para ver pasar a la Virgen, porque era algo extraordinario que no me quise perder.

Fue muy emocionante, precioso, nunca visto. Una gran procesión; hermosa y majestuosa lucía la Virgen en la especie de carroza donde iba con los brazos abiertos como queriendo abrazar a su pueblo que la admiraba al verla pasar.

Recuerdo a unas niñas vestidas de 1ª Comunión y otra de ángel con unas hermosas alitas, eso sobre la carroza; a pie, señoras ataviadas con peineta y mantilla española, el grupo de danzas y todo el mundo con sus mejores galas por ser el día "de l'Agost".

Entonces se participaba masivamente en todos los actos de las fiestas; todo el mundo

salía de casa con interés de verlo todo, y los mayores hasta cargaban con su sillita hasta la plaza.

¡Eran las fiestas mayores! Ahora, en cambio, hay quien pasa de todo. Algunos jóvenes hasta se van a la playa o a la piscina tranquilamente, y otros prefieren hacer la siesta o se quedan en la puerta de su casa tomando el fresco ¿Será porque ya tienen muchas distracciones todo el año? Televisión, etc...

Sin embargo, este año será algo emotivo y extraordinario como corresponde a este cincuentenario de aquel hermoso día 14 de agosto. Estoy segura que todo resultará precioso y, desde mi humilde posición, felicito a todos los que han promocionado y colaborado para hacer posible esta gran fiesta de la Virgen de la Asunción, patrona de Cuevas. Seguro que superará con creces a aquella lejana celebración.

En nombre de la Asociación de Pensionistas y Jubilados, y de la junta directiva, reitero nuestro agradecimiento por haber sido invitados a participar en esta gran fiesta.

Rosita Denia

Vocal de la Asociación de Pensionistas y Jubilados



Junta directiva de la Asociación de Pensionistas y Jubilados "La Covarxínense"